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Às 15h11, do dia 11 de maio de 2022, Sr. José Carlos Constantino, na qualidade de 1 

Coordenador do Grupo de Gestão da Operação Urbana Água Espraiada e 2 

representante titular da São Paulo Urbanismo, toma a palavra, cumprimenta 3 

cordialmente os presentes e inicia a 63ª Reunião Ordinária do Grupo de Gestão da 4 

Operação Urbana Consorciada Água Espraiada – GG OUCAE, com pauta proposta: 5 

PAUTA DA REUNIÃO: Expediente: I. Verificação de Presença; II. Portarias publicadas 6 

no D.O.C.: Nomeados para integrarem o Grupo de Gestão da Operação Urbana 7 

Consorciada Água Espraiada: Portaria SGM 53, de 17 de fevereiro de 2022, designa o 8 

senhor JABS CRES MAIA SANTOS, na qualidade de suplente, e como representante 9 

da Secretaria Municipal de Habitação; Portaria SGM 58, de 21 de fevereiro de 2022, 10 

designa o senhor JOSÉ CARLOS CONSTANTINO, na qualidade de titular, e como 11 

representante da São Paulo Urbanismo; Portaria SGM 61, de 22 de fevereiro de 2022, 12 

designa a senhora PATRICIA PENNA SARAIVA, na qualidade de titular, e como 13 

representante da Subprefeitura de Santo Amaro; Portaria SGM 80, de 09 de março de 14 

2022, designa a senhora ADRIANA SIANO BOGGIO BIAZZI e o senhor JORGE 15 

BAYERLEIN, na qualidade de titular e suplente, respectivamente, e como 16 

representantes da Secretaria Municipal de Infraestrutura Urbana e Obras; Portaria SGM 17 

94, de 16 de março de 2022, designa o senhor JORGE LUIS BORGES e a senhora 18 

MÔNICA HUSSEIN NASSER, na qualidade de titular e suplente, respectivamente, e 19 

como representantes da Subprefeitura Jabaquara; III. Leitura e aprovação da ata: 62ª 20 

Reunião Ordinária (09/02/2022) do Grupo de Gestão da Operação Urbana Consorciada 21 

Água Espraiada. Ordem do Dia: I. Controle de Estoque; II. Aspectos Financeiros: a. 22 

Quadro Financeiro; b. Execução Orçamentária 2021; c. Execução Orçamentária 2022; 23 

III. Andamento das Intervenções: a) Serviço de limpeza e manutenção das áreas 24 

desapropriadas da OUCAE; Prolongamento da Av. Jorn. Roberto Marinho - Via Parque; 25 

Prolongamento da Av. Chucri Zaidan; HIS Grupo 1; HIS Grupo 2; HIS Grupo 3; Trabalho 26 

Social realizado no trimestre; b) Quadro de Planejamento Geral; IV. Informes. Verifica a 27 

presença dos seguintes representantes: José Carlos Constantino, representante titular 28 

da São Paulo Urbanismo; Maria de Fátima do N. Niy, representante suplente da São 29 

Paulo Urbanismo; José Armênio de Brito Cruz, representante titular da Secretaria 30 

Municipal de Urbanismo e Licenciamento – SMUL; Fernando Fernandes Bernardino, 31 

representante titular da Secretaria Municipal da Fazenda – SF; Lucia Noemia Simoni, 32 

representante suplente da Secretaria Municipal do Verde e Meio Ambiente – SVMA; 33 

Jabs Cres Maia Santos, representante suplente da Secretaria Municipal de Habitação – 34 

SEHAB; Gilberto Ulanin, representante suplente da Subprefeitura Santo Amaro; 35 
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Catharina Christina Teixeira Maria, representante titular do Instituto dos Arquitetos do 36 

Brasil; Eduardo Della Manna representante titular do Sindicato das Empresas de 37 

Compra, Venda, Locação e Administração de Imóveis Residenciais e Comerciais de 38 

São Paulo - SECOVI; Tânia Pantano representante suplente do Sindicato das Empresas 39 

de Compra, Venda, Locação e Administração de Imóveis Residenciais e Comerciais de 40 

São Paulo – SECOVI; Maria Lúcia Refinetti R. Martins, representante titular da 41 

Faculdade de Arquitetura e Urbanismo - Universidade de São Paulo – FAU; Sheila 42 

Mendes do Nascimento, representante titular da Associação dos Representantes Dos 43 

Moradores De Favela Do Perímetro Da Operação Urbana. No decorrer da reunião 44 

verificou-se a presença de Maria José Gullo, representante titular da Secretaria 45 

Municipal de Habitação – SEHAB; Denise Maria Saliba Dias Gomes, representante 46 

suplente da Secretaria Municipal de Mobilidade e Transporte – SMT; José Orlando 47 

Ghedini, representante titular do Movimento Defenda São Paulo. No decorrer da 48 

reunião, foi registrada a presença de Catarina Christina Texeira, representante titular do 49 

IAB-SP. A ata relativa à 62ª Reunião Ordinária (09/02/2022), é aprovada sem 50 

manifestações contrárias. Por problemas técnicos de conexão do responsável por 51 

apresentar o item I da Ordem do Dia, inverte-se a pauta para apresentação do item 52 

seguinte. Sra. Maria de Fátima do N. Niy, Gerente de Gestão Financeira da 53 

SPUrbanismo, apresenta com posição de 31/03/2022, demonstrando total de receitas 54 

de R$ 3.923.994.535, total de despesas de R$ 3.871.637.197 e saldo de R$ 52.357.338. 55 

Sobre as intervenções em andamento, destaca evolução de janeiro a março de 2022, 56 

tendo havido despesa de R$ 720.414 acerca do Prolongamento da Av. Jornalista 57 

Roberto Marinho – Via Parque, tendo dispendido R$ 660.209 com o contrato de 58 

vigilância das áreas desapropriadas pela OUCAE e R$ 60.205 em desapropriações; R$ 59 

419.037 em obras do Conjunto Estevão Baião; R$ 2.303.271 em Gerenciamento técnico 60 

de obras de HIS; R$ 781.610 em Trabalho Técnico Social e R$ 1.064.400 em Auxílio 61 

Aluguel, com total em HIS de R$ 4.568.319. Assinala também R$ 636.444 gastos em 62 

Taxas de Administração/ Remunerações da SPUrbanismo, Banco do Brasil e Caixa 63 

Econômica Federal, totalizando evolução de R$ 5.925.176 dispendidos. Sobre a 64 

Execução Orçamentária de 2021, cita orçamento inicial para aquele exercício de R$ 65 

120.120.644, tendo sido reservado e empenhado R$ 32.575.202,82 e liquidado e pago 66 

até dezembro/2021 o montante de R$ 25.534.433,15. Explica que os restos a pagar 67 

foram prorrogados pela Secretaria Municipal da Fazenda até 30 de junho de 2022, 68 

restando valor de liquidado a pagar de R$ 7.025.001,33 que serão contabilizados pelo 69 

orçamento de 2021. Sobre a Execução orçamentária de 2022, retoma orçamento inicial 70 
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previsto de R$ 239.420.090,00, prevendo a realização do leilão no âmbito da 6ª 71 

Distribuição Pública de Certificado de Potencial Construtivo Adicional – CEPAC, previsto 72 

inicialmente para dezembro de 2020, mas que ainda não foi realizado em decorrência 73 

de questionamentos do Tribunal de Contas do Município de São Paulo – TCM. Até 74 

11/05/2022, foi reservado R$ 26.228.726,20, empenhado R$ 14.625.789,30, liquidado 75 

R$ 2.075.663,27 e pago R$ 2.061.630,49. Sra. Sheila Mendes do Nascimento, 76 

representante titular da Associação dos Representantes Dos Moradores De Favela Do 77 

Perímetro Da Operação Urbana, questiona sobre a situação da 6ª Distribuição Pública 78 

de CEPAC, que foi suspensa pelo Tribunal de Contas do Município de São Paulo no 79 

final de 2020, o que é respondido pelo Sr. José Carlos Constantino que o a situação 80 

permanece inalterada, de modo que a análise técnica do TCM já avaliou o caso, cujo 81 

parecer segue em análise pelo plenário do órgão de controle, para deliberação. Sra. 82 

Maria Lucia Refinetti Martins, representante titular da FAUUSP, questiona se, uma 83 

vez liberada a realização do leilão de CEPAC, os recursos poderão ser imediatamente 84 

utilizados para viabilizar as habitações de interesse social previstas. Retoma-se o item 85 

da pauta sobre Controle de Estoques. Sra. Giselle Flores Arrojo Pires, arquiteta da 86 

Gerência de Análise Técnica da SPUrbanismo, demonstra Quadro de Controle de 87 

Estoques da OUCAE, com posição em 03/05/2022. Realiza a leitura dos valores 88 

constantes no Quadro Resumo de Controle de Estoque e de CEPAC, o Quadro de 89 

Controle de Estoque de Potencial Construtivo Adicional (ACA), sendo estoque total 90 

estimado disponível de 610.310,90 m² para o Setor Brooklin; 47.400,17 m² para o Setor 91 

Berrini; 162.881,93 m² para o Setor Marginal Pinheiros; 198.724,77 m² para o Setor 92 

Chucri Zaidan e 242.290,15 m² para o Setor Jabaquara. Demonstrou que, do total de 93 

4.490.999 CEPAC, 3.321.862 foram convertidos; 5.620 tratam-se de CEPAC 94 

desvinculados aguardando prazo de 180 dias; 61.460 encontram-se em circulação; 95 

tendo ainda saldo de 1.100.000 CEPAC. Apresenta quadro dos processos de adesão 96 

em análise no âmbito da Gerência de Análise Técnica, contendo cinco processos para 97 

o Setor Chucri Zaidan, em suas diversas etapas de tramitação. Sr. Eduardo Della 98 

Manna¸ representante titular do SECOVI, questiona sobre o estoque disponível 99 

descontado o estoque em análise, no Setor Brooklin. Sra. Giselle Flores Arrojo Pires 100 

esclarece que o estoque para este setor vale tanto para residencial quanto para não 101 

residencial. Os demais setores há separação entre o que é residencial e o que pode ser 102 

residencial e não residencial. Sr. Eduardo Della Manna reflete sobre a forma de 103 

comunicação no campo de observações, que confunde o entendimento conforme a 104 

explicação da técnica da SPUrbanismo e pede que seja revisto pela SPUrbanismo. 105 
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Segue-se a pauta sobre as intervenções em andamento. Sr. José Carlos Constantino 106 

explica que o serviço de limpeza e manutenção das áreas desapropriadas no âmbito da 107 

OUCAE segue em andamento. Sra. Antônia Ribeiro Guglielmi, Gerente de 108 

Planejamento de SPObras, apresenta a situação da rescisão dos contratos dos Lotes 1 109 

a 4. Retoma que SPObras já havia entregue à SIURB os relatórios de balanço para o 110 

encerramento dos contratos dos lotes 1 a 4 em 2021. Sobre os lotes 2 e 3, foram 111 

encontradas pendências na documentação do projeto, que foram cobradas e não 112 

atendidas. Informa que SPObras entregou relatório sobre o Lote 2 à SIURB em março 113 

de 2022 e que não prosperou rescisão amigável. Sobre o Lote 3, o relatório está em 114 

fase final de elaboração. Sobre o Prolongamento da Avenida Chucre Zaidan, noticia que 115 

a Chamada Pública para pedido de financiamento junto a bancos restou deserta, sem 116 

interessados, de modo que a Secretaria Municipal de Fazenda está revisando o edital 117 

para prever condições mais atrativas ao mercado financeiro. Não houve avanços na 118 

parceria entre a Municipalidade e o Governo do Estado de São Paulo em disponibilizar 119 

R$ 1,4 bilhão para obras de mobilidade urbana, em que SPObras inseriu a obra do 120 

Prolongamento da Chucri Zaidan no escopo. Informa que foi prorrogado por doze 121 

meses, em 09 de abril de 2022, o contrato nº 1101730200, que trata da 122 

Segurança/Vigilância das áreas desapropriadas no âmbito da OUCAE, prestados pela 123 

empresa Hedge Segurança e Vigilância Eirelli. Sra. Sheila Mendes do Nascimento 124 

questiona sobre a retomada das obras paralisadas das HIS 27 e HIS 41. Sra. Antônia 125 

Ribeiro Guglielmi explica que somente após a rescisão dos contratos será possível 126 

realizar nova licitação para a retomada dessas áreas, desde que haja recursos 127 

provenientes do leilão. Explica que SPObras está preparando os materiais para que seja 128 

possível que a obra seja retomada o mais rápido possível. Sr. Antônio Marcos Dória 129 

Vieira, representante titular da APEOP, reflete sobre a suspensão do leilão pelo TCM e 130 

a paralisação da OUCAE, tanto nas intervenções quanto nas adesões, sendo que os 131 

empreendedores têm interesse em comprar CEPAC no leilão e construir. Aponta que 132 

esse assunto deve ser abordado na revisão intermediária do Plano Diretor Estratégico 133 

de São Paulo, em debate pela Secretaria Municipal de Urbanismo e Licenciamento. Sr. 134 

José Carlos Constantino explica que a SPUrbanismo fez o que podia para que os 135 

questionamentos do TCM fossem prontamente respondidos e agora aguardam o retorno 136 

da matéria como pauta no plenário daquele Tribunal. Sr. Arisnandes Silva, condenador 137 

de planejamento e controle da SABESP, apresenta o andamento da Unidade 138 

Recuperadora – UR do córrego Água Espraiada para utilização no âmbito do Programa 139 

Novo Rio Pinheiros, utilizando terreno cedido pela PMSP situado na Via Parque do 140 
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Prolongamento da Avenida Jornalista Roberto Marinho, com 4.200m². Informa que a 141 

qualidade da água de alguns pontos do Rio Pinheiros já vem melhorando, com obras 142 

para a coleta de esgotos na bacia do Rio Pinheiros. A Unidade Recuperadora é instalada 143 

em locais com aglomerados urbanos em que não é possível, neste momento, implantar 144 

a infraestrutura de coleta de esgoto para as unidades de tratamento da Sabesp. Essas 145 

unidades captam água do córrego a fim de melhorar a qualidade do mesmo antes de 146 

devolvê-la ao córrego em qualidade superior. A estrutura será mantida enquanto forem 147 

realizadas as obras de coletores de esgoto sanitário. As obras foram iniciadas em 148 

outubro de 2021 e deverá começar a operar 29/06/2022. Informa que foram realizados, 149 

até a última medição, 99% do projeto, 32% da construção, 45% do fornecimento de 150 

materiais e que a montagem da UR ainda não foi iniciada, mas o será em breve. 151 

Apresenta situação das licenças, autorizações, outorgas e interferências necessárias 152 

para a operação, junto à CETESB, DAEE, PMSP e Ibama, demonstrando o 153 

desenvolvimento da obra por meio de foto aérea. Sem manifestações, segue-se a pauta. 154 

Por dificuldades de acesso à reunião dos responsáveis dos órgãos por atualizarem as 155 

demais intervenções em andamento, a pauta é invertida. Sra. Maria Teresa Stape 156 

Affleck, assessora responsável pelo Núcleo de Planejamento e Monitoramento da 157 

SPUrbanismo, apresenta o quadro de planejamento geral das intervenções da OUCAE, 158 

com horizonte temporal pelo menos até 2029, o que pode se estender tendo em vista a 159 

suspensão da arrecadação de receitas por meio da 6ª Distribuição Pública de CEPAC, 160 

aguardando também a rescisão dos contratos dos lotes 1 a 4 relativos ao 161 

Prolongamento da Avenida Jornalista Roberto Marinho, restrição em decorrência da 162 

incerteza se a Municipalidade obterá recursos externos para financiar a obra do túnel 163 

do prolongamento da Avenida Chucri Zaidan, atualmente prevista em R$ 350,0 milhões. 164 

A avaliação do quadro de planejamento aponta que nenhuma das intervenções de 165 

infraestrutura avançou em 2022, de modo que o cronograma não foi atualizado em 166 

relação ao que fora apresentado em 2021. Acerca das intervenções de habitação de 167 

interesse social, as HIS do Grupo 1 seguem paralisadas uma vez que estão contidas 168 

dentro dos contratos dos lotes 1 a 4, ainda não rescindidos. Sobre as HIS do Grupo 2, 169 

há a expectativa da realização dos projetos executivos em decorrência da contratação 170 

realizada pela COHAB-SP em maio de 2022. Em relação ao Grupo 3, os projetos básico 171 

e executivo da fase 1 encontram-se em desenvolvimento, com previsão de término até 172 

o final de 2022. Assim, com a arrecadação decorrente do leilão de CEPAC, será possível 173 

prever o início de obra de algumas das HIS, o que deverá ser debatido junto ao GG 174 

OUCAE quando da concretização do leilão. Sr. Eduardo Della Manna retoma ofício do 175 
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GG OUCAE encaminhado ao TCM sobre a importância do leilão. Sugere ao 176 

coordenador que reencaminhe o ofício, a fim de reiterar a importância da realização da 177 

6ª Distribuição Pública de CEPAC. Sr. José Carlos Constantino acolhe a sugestão do 178 

representante do SECOVI. Sra. Sheila Mendes do Nascimento indaga sobre a 179 

regularização fundiária dos conjuntos habitacionais concluídos, conforme informe 180 

apresentado na última reunião ordinária do GG OUCAE. Relata problemas de 181 

degradação e de falta de manutenção do conjunto Corruíras, onde reside há cerca de 182 

nove anos. Questiona sobre a possibilidade das famílias da OUCAE com compromisso 183 

habitacional aderirem ao Programa Pode Entrar, anunciado recentemente pelo Prefeito 184 

Sr. Ricardo Nunes, no qual haverá a compra de quarenta e nove mil unidades 185 

habitacionais para atendimento habitacional de interesse social, inclusive aquelas que 186 

constituem atualmente o parque privado de moradias, parte delas desde 2008. Sr. José 187 

Carlos Constantino se compromete a obter informações sobre a proposta da 188 

representante e trazer em reunião posterior. Sr. Antônio Marcos Dória Vieira 189 

complementa que a Carta do GG OUCAE deveria alcançar o Sr. Prefeito Ricardo Nunes. 190 

Concorda que as famílias em auxílio aluguel removidas pela OUCAE poderiam ser 191 

atendidas pelas unidades prontas que serão compradas pela Prefeitura. Sra. Catarina 192 

Christina Texeira, representante titular do IAB-SP, solicita que a apresentação do 193 

Quadro de Planejamento traga os valores históricos. Sobre o atendimento das famílias 194 

pelo Programa Pode Entrar, lembra o montante de terras desapropriadas para 195 

atendimento habitacional definitivo. Reflete que foram gastos com habitação social, que 196 

estão sendo drenados sem que se transformem em unidades habitacionais para 197 

atendimento definitivo. Sra. Maria Teresa Stape Affleck explica que há diferenças entre 198 

os quadros financeiro e de planejamento, pois algumas das premissas são diferentes. 199 

Nesse sentido, pondera que talvez o planejamento possa se restringir ao físico e não 200 

físico-financeiros, sem prejuízo em se tentar melhorar o diálogo entre os dois quadros, 201 

mesmo que não tenham os mesmo valores. Sr. José Orlando Ghedini, representante 202 

titular do Movimento Defenda São Paulo, questiona sobre o valor estimado de R$ 400,0 203 

milhões para a execução do túnel e  questiona quem fez o projeto do túnel curto. Sra. 204 

Maria Teresa Stape Affleck esclarece que, uma vez transitada em julgado a Ação 205 

Direta de Inconstitucionalidade que anulou o túnel da Av. Jornalista Roberto Marinho 206 

conforme previsto na Lei Municipal nº 15.416/2011, conhecido como “túnel longo”, 207 

somente o “túnel curto”, conforme previsto pela Lei Municipal nº 13.260/2001, cujo valor 208 

foi estimado para o quadro físico-financeiro, para aproximar à realidade, pois o túnel 209 

longo seria muito mais caro. Recupera que a Comissão Técnica de Mobilidade, instituída 210 
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na 55ª Reunião Ordinária da OUCAE e que teve cinco reuniões ao longo de 2020, tem 211 

o papel de estudar a melhor viabilidade para a realização da interligação da Avenida 212 

Jornalista Roberto Marinho com a Rodovia Imigrantes. Retoma-se a pauta para o 213 

detalhamento das intervenções de HIS Grupo 3, de responsabilidade de SEHAB. Sra. 214 

Maria José Gullo, diretora de SEHAB/CFT/PROJ, demonstra quadro resumo da 215 

elaboração dos projetos, conforme cronograma apresentado em reuniões anteriores, 216 

prevendo a antecipação de algumas áreas para realização de orçamento para obras. 217 

Apresenta o número de moradias por área, totalizando 894 unidades habitacionais. 218 

Algumas das áreas terão o projeto antecipado, para viabilizar a licitação de obras no 219 

segundo semestre de 2022. Sra. Sheila Mendes do Nascimento questiona sobre as 220 

áreas objeto de projeto que se encontram ocupadas irregularmente por famílias. . Sra. 221 

Maria José Gullo responde que a SEHAB está elaborando o projeto executivo da Fase 222 

1, tendo conseguido realizar levantamento topográfico de todas as áreas, que já são de 223 

propriedade da Municipalidade. Contudo, as áreas só serão desocupadas quando 224 

houver início das obras, pois as áreas poderiam ser reocupadas caso ficassem vazias. 225 

A previsão de início das obras será no início de 2023, com previsão de tempo de obra 226 

entre quinze e dezoito meses. Sra. Maria Teresa Stape Affleck justifica a ausência da 227 

responsável pelo informe, de COHAB-SP. Atualiza as informações enviadas sobre as 228 

HIS do Grupo 2, de responsabilidade de COHAB-SP, de que as 23 contratações de 229 

projeto executivo se encontram em andamento, com previsão de início dos projetos até 230 

20 de maio de 2022. Não havendo mais nada a tratar, Sr. José Carlos Constantino 231 

agradece a presença de todos e encerra a reunião às 16h55. 232 

 233 

SÃO PAULO URBANISMO 

Representante Titular          FERNANDO HENRIQUE GASPERINI  

Representante Suplente MARIA DE FÁTIMA DO NASCIMENTO NIY  

 

 

SECRETARIA MUNICIPAL DE URBANISMO E LICENCIAMENTO - SMUL 

Representante Titular          JOSÉ ARMÊNIO DE BRITO CRUZ  
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Representante Suplente GABRIELA DA SILVA MEDEIROS  

 

SECRETARIA MUNICIPAL DE MOBILIDADE E TRÂNSITO – SMT 

Representante Titular          DAWTON ROBERTO BATISTA GAIA  

Representante Suplente DENISE MARIA SALIBA DIAS GOMES  

 

SECRETARIA MUNICIPAL DE HABITAÇÃO – SEHAB 

Representante Titular          MARIA JOSÉ GULLO  

Representante Suplente NELSON FERRETI FILHO  

 

SECRETARIA MUNICIPAL DO VERDE E MEIO AMBIENTE – SVMA 

Representante Titular          ERIKA VALDMAN  

Representante Suplente LUCIA NOEMI SIMONI                                             

 

SECRETARIA MUNICIPAL DA FAZENDA – SF 

Representante Titular          FERNANDO FERNANDES BERNARDINO                                   

Representante Suplente VIVIAN LIE                                       

 

SECRETARIA MUNICIPAL DE INFRAESTRUTURA URBANA E OBRAS - SIURB 

Representante Titular          LUIZ CARLOS LUSTRE  

Representante Suplente ADRIANA SIANO BOGGIO BIAZZI  

 

PREFEITURA REGIONAL SANTO AMARO 
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Representante Titular          MARIA DE FÁTIMA MARQUES FERNANDES  

Representante Suplente GILBERTO ULANIN                                  

 

PREFEITURA REGIONAL JABAQUARA 

Representante Titular          MARIANA MANSUR REIS  

Representante Suplente FERNANDO MARCOS FERREIRA  

 

MOVIMENTO DEFENDA SÃO PAULO 

Representante Titular          JOSÉ ORLANDO GHEDINI    

Representante Suplente LUCILA FALCÃO PESSOA LACRETA  

 

INSTITUTO DOS ARQUITETOS DO BRASIL – IAB 

Representante Titular          CATARINA CHRISTINA TEXEIRA  

Representante Suplente ESTEVÃO SABATIER SIMÕES FERREIRA      

 

INSTITUTO DE ENGENHARIA – IE 

Representante Titular          MARCELA GARCIA HENRIQUE                              

Representante Suplente MARCOS MOLITERNO                                                       

 

ASSOCIAÇÃO PAULISTA DE EMPRESÁRIOS DE OBRAS PÚBLICAS - APEOP 

Representante Titular          ANTÔNIO MARCOS DÓRIA VIEIRA  

Representante Suplente PATRÍCIA MAROJA BARATA CHAMIÉ  
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SINDICATO DAS EMPRESAS DE COMPRAS, VENDA, LOCAÇÃO E ADMINISTRAÇÃO DE IMÓVEIS 

RESIDENCIAIS E COMERCIAIS DE SÃO PAULO – SECOVI 

Representante Titular          EDUARDO DELLA MANNA                                           

Representante Suplente TÂNIA PANTANO                

 

ORDEM DOS ADVOGADOS DO BRASIL – OAB 

Representante Titular          LUIZ ANTONIO DE ANDRADE                                            

Representante Suplente MÁRCIA ISIS FERRAZ DE SOUZA                                     

 

FACULDADE DE ARQUITETURA E URBANISMO – UNIVERSIDADE DE SÃO PAULO – FAU/USP 

Representante Titular          MARIA LÚCIA REFINETTI R. MARTINS  

Representante Suplente JOÃO FERNANDO PIRES MEYER  

 

UNIÃO DOS MOVIMENTOS DE MORADIA – UMM 

Representante Titular          CARLINA HENRIQUE DA SILVA                                         

Representante Suplente BENEDITO ROBERTO BARBOSA       

 

ASSOCIAÇÃO DOS REPRESENTANTES DOS MORADORES DE FAVELA DO PERÍMETRO DA 

OPERAÇÃO URBANA 

Representante Titular          SHEILA MENDES DO NASCIMENTO                          

Representante Suplente OLAVO GERALDO  

 


